

POINT D'INTÉRÊT, MOUTIER

TRACES DE DINOSAURES À MOUTIER

Des traces de dinosaures, ces gigantesques reptiles qui ont foulé notre terre il y a des millions d'années, sont visibles notamment à Pery ainsi que dans les alentours de Moutier. À Moutier, une longue-vue, située au-dessus du fameux pavillon, permet d'admirer la dalle où se trouvent les traces dans les gorges de Moutier. Par ailleurs, lors de l'exploitation de la groisière de la Côte Picard en 2017, d'autres traces ont été mise au jour. Elles datent d'environ 152 millions d'années et proviennent de dinosaures herbivores quadrupèdes. Des panneaux didactiques ont été mis en place près de la carrière.



CONTACT

Commune de Moutier
Rue de l'Hôtel-de-Ville 1
2740 Moutier
+41 32 494 11 11
moutier.ch

